
 
 
 
 
 
 
Acta N. ª:  Fecha: 25 de junio de 2024 Horario: 17:00 

Lugar: Telemática usando Teams 

Asistentes: Francisco Gordillo Álvarez, Presidente y Coordinador de Máster,  

Juana María Mayo Núñez, Vocal y Coordinadora de Grado,  

y los vocales David Canca Ortiz y Miguel Torres García.  

Francisco Javier Ros Padilla, secretario de la Comisión excusa su 

asistencia por encontrarse enfermo.  

La alumna Daniela García Gata manda sus comentarios por correo 

electrónico. 

 

 

Acta de reunión de la Comisión de Garantía de Calidad y de Seguimiento de Planes de 

Estudio / Grado en Ingeniería de Tecnologías Industriales y Máster Universitario en 

Ingeniería Industrial 

 

Objeto de la Reunión: 

1. Análisis y valoración de los indicadores resultantes del curso 2022/23 de 

cada titulación del SGC de la US 

 

La valoración de los indicadores es similar a la de cursos anteriores, 

destacándose los siguientes puntos fuertes: 

a) La tasa de ocupación es del 100%  

b) La demanda de la titulación se mantiene elevada, con una nota de  

            ingreso alta.  

c) Las tasas de éxito y graduación se mantienen en niveles                

superiores a los valores objetivo propuestos en la memoria de 

verificación del grado para estos indicadores y han incrementado 

respecto al curso anterior  

d) La tasa de abandono es inferior al objetivo marcado en la memoria 

de verificación y ha disminuido sensiblemente respecto al curso 

anterior. 

e) Un elevado porcentaje del profesorado implicado en el título son 

doctores, con actividad investigadora reconocida y vinculación 

permanente  

 

 



 
 
 
 
 
 

Se han detectado algunas debilidades entre las que se destacan: 

 

a) La duración media de los estudios desde el curso 16-17 ha sido: 

5.53, 5.93, 6.1, 6.31, 5.97, 5.99 y 5,94. Aunque con oscilaciones 

está siempre cercana a 6, lo que se considera un valor elevado.  

b) Sería deseable aumentar el nivel de participación en las 

encuestas de satisfacción por parte de los colectivos implicados.  

c) Hay que dedicar recursos a mejorar las infraestructuras. Aunque 

el grado de satisfacción se mantiene en valores buenos para todos 

los colectivos, se detecta una tendencia decreciente. 

 

2. Actualización del Plan de Mejora 

No se han añadido acciones nuevas, pero se sigue trabajando en las ya 

propuestas. El curso próximo se ponen en marcha las modificaciones sustanciales 

en la titulación, afectando a los tres primeros cursos. Las modificaciones para el 

cuarto año entrarán en vigor en el curso 25-26. Las modificaciones son 

especialmente significativas en el tercer curso, desapareciendo las menciones.   

3. Resumen de las tareas llevadas a cabo por la comisión durante el curso 

2022/23 

Durante el curso 2022-23 el Coordinador del Grado era Andrés Sáez Pérez, 

actual director de la Escuela. Entre las múltiples tareas realizadas destacan: 

Reuniones de coordinación tanto para el primer cuatrimestre como para el 

segundo del curso 22-23, generando todas ellas sus propias actas de reunión. 

Solicitud en enero de 2023 de un informe a todos los coordinadores de las 

asignaturas de Grado que en el curso 2021-22 hubieran tenido una tasa de éxito por 

debajo del 60%, que incluyera: (i) Motivos por los que esta tasa de éxito se mantiene 

por debajo del 60%; y (ii) Medidas que se podrían tomar este curso para mejorarlas. 

Varios de estos informes presentaron puntos en común: baja asistencia a clase, 

sobre todo a partir del inicio de los parciales; saturación de los alumnos, con un 

elevado número de prácticas y exámenes; o una cierta disminución en la formación 

básica que trae el alumno tras los cursos afectados por la pandemia COVID. 

La reunión terminó a las 18:00. 

 

La Coordinadora del Grado 

 

 

Juana María Mayo Núñez 
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